

MENSCHEN & KARRIEREN

## Wechsel bei Epta



Bernd Haller / Foto: Epta Deutschland

Ab dem 1. März 2020 führt Haller die Geschäfte von Epta Deutschland. Sein Vorgänger Dr. Reiner Tillner-Roth, seit 2012 Geschäftsführer des Kältetechnik-Spezialisten, ist nach 21 Jahren auf eigenen Wunsch aus dem Unternehmen ausgeschieden.

Der 51-Jährige kann für seine neue Tätigkeit auf langjährige Erfahrung in den verschiedenen Bereichen der Gebäudetechnik und seine umfassende Marktkenntnis zurückgreifen. Bei Bosch Thermotechnik war der Diplom-Wirtschaftsingenieur und Diplom-Ingenieur Elektrotechnik unter anderem für das Großhandelsgeschäft von Buderus in Deutschland verantwortlich und Vertriebsleiter der Bosch Thermotechnik für die Region Norddeutschland. Zuletzt arbeitete er als Geschäftsführer von Carrier HVAC Deutschland und Polen.